

S A M B U T A N

BUPATI LAMPUNG BARAT PADA ACARA PERINGATAN HARI
SANTRI NASIONAL TAHUN 2019

=====
Hari / Tanggal : Minggu, 27 Oktober 2019
W A K T U : Pukul --.-- Wib
T E M P A T : Ponpes Miftahussalam, Hanakau Kec. Sukau
=====

Bismillahir Rohmanir Rohim
Assalamu 'Alaikum Wr. Wb.

YANG KAMI HORMATI. REKAN-REKAN ANGGOTA
FORKOPIMDA KAB. LAMPUNG BARAT;
SDR. PARA ASISSTEN DAN STAF AHLI
BUPATI;
SDR. PARA KEPALA OPD DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG
BARAT;
YANG KAMI HORMATI. PENGASUH PONDOK PESANTREN;
SERTA,

HADIRIN YANG SAYA HORMATI

PERTAMA-TAMA,,,

PERTAMA-TAMA, MARILAH KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT, BAHWA PADA HARI INI KITA DAPAT HADIR DI SINI DALAM RANGKA **PERINGATAN HARI SANTRI NASIONAL 1441 H/2019 M.** BAGI SAYA PRIBADI, MOMENTUM INI SANGATLAH PENTING DAN BERMAKNA KARENA SAYA DAPAT BERTATAP MUKA DAN BERSILATURRAHIM SECARA LANGSUNG DENGAN SAUDARA-SAUDARA SEKALIAN, PARA SANTRI, TOKOH AGAMA DAN MASYARAKAT YANG TERLIBAT LANGSUNG DALAM KEGIATAN INI.

PEMAKNAAN DITETAPKAN HARI SANTRI NASIONAL ADALAH UNTUK MENINGAT, MENGHARGAI, MENGAPRESIASI PERAN HISTORIS PARA SANTRI DALAM MEMPERJUANGKAN DAN MENJAGA KEUTUHAN NEGARA KESATUAN REPUBLIK INDONESIA (NKRI).

HADIRIN TAMU UNDANGAN YANG BERBAHAGIA

SANTRI PUN MENJADI ASET BANGSA YANG LUAR BIASA KARENA KEMAMPUANNYA DALAM MENJAGA KARAKTER BANGSA SEKALIGUS MELAKUKAN TRANSFORMASI UNTUK MEMAINKAN PERAN HISTORIS DAN STRATEGIS DALAM PEMBANGUNAN DAN KEMAJUAN PADA MASA DEPAN.

PESANTREN MERUPAKAN SEBUAH INSTITUSI PENDIDIKAN YANG BERTUJUAN MEMBENTUK SANTRI YANG MAMPU BERKIPRAH DI MASYARAKAT. BERKIPRAH DALAM ARTI MEMPUNYAI KONTRIBUSI DALAM KEHIDUPAN BERMASYARAKAT.

SEBAGAI SANTRI HARUS MAMPU MELIHAT KONTEKS DAN REALITA DALAM SUATU MASYARAKAT. KARENA PADA DASARNYA BUDAYA SANTRI YAITU MORALITAS DAN INTELEKTUALITAS ISLAM ITU SENDIRI. **SEBAGAI AGEN PERUBAHAN**, KITA MEMANG BERKEWAJIBAN MEMAHAMI

BENTUK MASYARAKAT,,,

BENTUK MASYARAKAT YANG AKAN KITA HADAPI

MOMENTUM HARI SANTRI HARI INI PERLU DITRANSFORMASIKAN MENJADI GERAKAN PENGUATAN PAHAM KEBANGSAAN YANG BERSINTESIS DENGAN KEAGAMAAN. SPIRIT "**NASIONALISME**" BAGIAN DARI IMAN PERLU TERUS DIGELORAKAN DI TENGAH ARUS IDEOLOGI 4 FUNDAMENTALISME AGAMA YANG MEMPERTENTANGKAN ISLAM DAN NASIONALISME.

HARI INI SANTRI JUGA HIDUP DI TENGAH DUNIA DIGITAL YANG TIDAK BISA DIHINDARI. INTERNET ADALAH BINGKISAN KECIL DARI KEMAJUAN NALAR YANG MENGHUBUNGKAN MANUSIA SEJAGAT DALAM DUNIA MAYA. IA PUNYA ASPEK MANFAAT DAN MUDHARAT YANG SAMA-SAMA BESAR. INTERNET TELAH DIGUNAKAN UNTUK MENYEBARKAN PESAN-PESAN KEBAIKAN DAN DAKWAH ISLAM, TETAPI JUGA DIGUNAKAN UNTUK MERUSAK HARGA DIRI DAN MARTABAT SESEORANG DENGAN FITNAH DAN BERITA HOAKS.

SANTRI PERLU 'MEMPERALAT' TEKNOLOGI INFORMASI SEBAGAI MEDIA DAKWAH DAN SARANA MENYEBARKAN KEBAIKAN DAN KEMASLAHATAN SERTA MEREDUKSI PENGGUNAANNYA YANG TIDAK SEJALAN DENGAN UPAYA UNTUK MENJAGA AGAMA, JIWA, NALAR, HARTA, KELUARGA DAN MARTABAT SESEORANG.

TERAKHIR SAYA UCAPKAN **SELAMAT HARI SANTRI NASIONAL 1441 H/2019 M**, SEMOGA PARA SANTRI SEKALIAN DAPAT MEMBANGKITKAN SEMANGAT JIWA YANG JUJUR, KESEDERHANAAN, UNTUK MASA DEPAN AGAMA DAN BANGSA INDONESIA. HADIRIN YANG SAYA MULIAKAN, DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG INGIN KAMI SAMPAIKAN DALAM KESEMPATAN INI. KEPADA PARA PEMUKA AGAMA DAN

SELURUH STAKEHOLDERS

-4-

SELURUH UMAT BERAGAMA SERTA PARA STAKEHOLDERS,
MARI KITA BEKERJASAMA SEHINGGA KABUPATEN LAMPUNG
BARAT BISA JAUH LEBIH BAIK LAGI. AMIN YA
RABBAL'ALLAMIN SEKIAN DAN TERIMA KASIH

**WALLAHUL MUWAFFIQ ILA AQWAMITH THARIQ,
WASSALAMU 'ALAIKUM WR.WB.**

BUPATI LAMPUNG BARAT,

HI. PAROSIL MABSUS